
 

 

令和４年度第２回 羽島市健幸づくり施策検討委員会（会議要旨） 

日 時 令和 5年 1月 31日（火） 午後 1時 30分～2時 45分 

場 所 羽島市役所 3階 301会議室 

出 席 者 （委員）出席者 13名 

田中  吉政委員、林 和郎委員、河合 悟委員、林 良三委員、山

田 洋子委員、浅井 廣志委員、鈴木 登司雄委員、安藤 賢治委

員、森山 健委員、花木 英司委員、渡邉 修委員、不破 直子委

員、山村 美佐子委員 

 

（事務局）7名 

松井市長、横山健幸福祉部子育て･健幸担当部長、橋本健幸福祉部次

長（兼）子育て・健幸課 健幸担当課長、國井同課主幹兼課長補佐、

柴田同課健幸担当課長補佐（兼）保健指導係長、赤嶺同課健幸増進

係長、永田同課主任保健師 
内 容 １ 開会 

 

２ 市長挨拶 

 

３ 議事  

（１） 令和 4年度保健事業について 

 

＜質疑応答等＞ 

委 員：実績が年度によって１２月末時点、年度末の実績となって

おり比較できないのではないか。 

 

事務局：比較できるよう改善します。 

 

委 員：40 歳から全ての方に口腔機能の検査をすることを今後、期

待したい。 

 

 

委 員：新生児聴覚検査の確認検査助成事業の対象者はあるが申請

がないのはなぜか。 

 

事務局：医療機関の判断で確認検査の費用請求がない場合と精密検

査が必要で、乳幼児医療で実施された場合、費用が発生しないため、

申請がないものです。 

 

 

委 員：ベジチェックとは何か。 

 

事務局：手のひらで、カロテンを測定した数値から野菜摂取量を推



 

 

 

測するもので、野菜を摂取するための動機付けとして測定会を実施

した。 

 

委 員：運動発達相談は、検査を伴ったものか。就学前の働きかけ

はどのようなものか。 

 

事務局：運動発達相談は、岐阜地域児童発達支援センター（医療型）

ぽっぽの家と連携し、理学療法士が市に出向き予約制で相談を実施

している。 

 就学前の働きかけは、発達支援センターもも、教育委員会と保健

師が保育園、認定こども園、幼稚園へ訪問し、よりよい支援を検討

した。また、教育委員会が実施するわかたけ相談会に保護者が相談

できるよう働きかけを行った。 

 

（２） 令和 5年度保健事業（案）について 

 

＜質疑応答等＞ 

委 員：食品ロスについて、食品に対して考え方が異なるため、食

品ロスをなくすということが心に響きにくいのではないか。 

 

事務局：意識を変えるためには時間がかかる。今回は、パンフレッ

トを作成し、若い世代の方に、働きかけようと考えた。 

 

委 員：がん検診の見直しについて、厚生労働省の指針はいつから

あるのか。 

 

事務局：国の指針は平成 10年の 4月に作成され、現在までに数回改

正されている。 

 

４ 閉会 

 


